



UNIVERSIDAD

Cabero asegura que la USAL no contempla eliminar el campus que tiene en Ávila

El secretario de Educación del PSOE de Castilla y León, Enrique Cabero, aseguró que, «en ningún órgano de la Universidad de Salamanca se ha planteado la supresión» del campus de Ávila. «No ha habido ninguna propuesta ni documento en esa línea», ratificó después de mantener un encuentro en la capital abulense con los directores de las tres escuelas que lo componen. Cabero indicó, no obstante, que se trataría de únicamente una «opción organizativa» y apuntó que la USAL será «quien lo decida, porque le corresponde por Ley».